



# 七松小学校 学校だより

平成29年度  
10月号  
尼崎市立七松小学校  
学校長 森本秀子

☆ ホームページアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E31/>



## 第63回 創立記念日「おめでとう！」

～ 体育大会も無事終了、下旬にはオープンスクール開催 ～

日中の日差しは、まだ厳しいものがありますが、一日の最高気温が平均25℃前後になり、気持ちよく過ごせる日が多くなってきました。10月25日(水)から26日(木)の2日間、オープンスクールを開催します。1日目は音読集会、2日目は理科朝会と全校で行う学習の場も設定しています。どうぞ、ご参観くださいますようお願い申し上げます。

さて、去る9月30日(土)に、子どもたちが元気いっぱい活躍し、キラキラと輝いた体育大会も、晴天に恵まれ無事終了しました。ご家族の声援の中で、練習の成果を発揮した徒競走、リレー、団体競争、リズム運動や組体操、そして応援合戦。厳しい練習を乗り越えて、感動という大きな花を咲かせることが出来ました。子どもたちのがんばりに心から拍手を送ります。全員で作上げる集団の美しさは、見る人の心を揺り動かします。そこには、心身の鍛えと共に、相手を思いやる心があふれているからです。子どもたちには、体育大会で培ったこの力を、今後の学習や生活に是非とも活かしてほしいと願います。

早朝から駐輪場や受付等でお世話をしてくださった方、大きな声と拍手で応援してくださった方、見えないところでのご支援ご協力、誠にありがとうございました。

さて10月1日は、創立記念日です。昨年に引き続き、思い出を振り返りたいと思います。

### ～ 七松小学校誕生当時の思い出 ～

昭和29年4月1日、七松小学校が設立されました。人口増加と交通の安全のために、水堂小学校から分離。校舎が完成するまで、水堂小学校の校舎で1・2年生は二部授業を実施。校舎が完成し、昭和29年9月1日、校区となった地域の1年生から3年生までが、水堂小学校とのお別れ式を行い、10月1日、開校落成式が挙行されました。この日が七松小学校の創立記念日と定まりました。当時1年だった阪本さんの話を紹介します。

忘れられない思い出は、毎年運動会の最後に行われる町会対抗リレーです。少林、旭高、鳥林、城内、稲荷、城東、舟原などの各町会から選ばれた1年生から6年生の児童による競走です。町会単位に設けられた保護者席からも大声援が送られ、大いに盛り上がったものです。このような学校と保護者、地域の皆様との連携に加えて、何よりも新しい学校の伝統と歴史を自らの手でつくり上げていこうとする先生方の教育に対する情熱と真剣なご努力が、本校の出発を素晴らしいものにし、今日の基礎を築いたものと思います。

(50周年記念誌より『思い出』尼崎市教育次長〈当時〉阪本茂樹様 昭和34年度卒業生)

※先人の思いを受け止め、子どもたちの幸福の為に、教育活動に取り組んでまいります。

### ＝人事異動のお知らせ＝

○小寺悦戸(こてらえつこ)先生が、2学期より初任者指導の非常勤講師として着任。前任の西田友紀先生は、主幹マネージメントとして引き続き本校に勤務しています。

○派遣校務員として、池内繁(いけうちしげる)さんが市立尼崎高等学校より着任。前任の、星山末徳さんは尼崎北小学校に異動となりました。